
 

    

M É M O R A N D U M / M E M O R A N D U M 
 
Date :  Le 2 mars 2022 / March 2, 2022  
 
À / To : Présidentes / Presidents and Chairs  

Directrices générales et PDG des associations membres / 
Executive Directors/Chief Executive Officers of Member Associations/ 
Membres du Conseil d’administration national / National Board Members  

 
De / From: Susan Kennard présidente / Chair, YWCA Canada 
 
Objet / Re : AVIS OFFICIEL DE CONVOCATION À L’ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES DE 2022 / 

OFFICIAL NOTICE OF THE 2022 ANNUAL MEMBERS MEETING  
 
 
La présente est pour vous aviser que l’Assemblée annuelle des membres de 2022 de YWCA Canada aura 
lieu à Toronto, Ontario et sur Zoom lors du : 
 
 Vendredi, le 3 juin (débutant tôt le matin; la réunion d’affaires aura lieu de 14:30-16:00 HNE) 
 Samedi, le 4 juin  
 
Des renseignements additionnels vous parviendront par l’entremise du Bureau National en mars. 
 
Nous prévoyons que la Réunion du mouvement entier se tiendra à nouveau pendant une journée 
complète la veille de l’AAM, le jeudi 2 juin. Nous organiserons également un webinaire destiné aux nouvelles 
DG/PDG et présidentes avant l’AAM. Nous vous enverrons plus de renseignements dans le temps requis.   
 
Restez connectés pour des mises à jour. 
 
J’anticipe avec plaisir de vous voir à Toronto. 
 
Official notice is hereby given that the 2022 Annual Members Meeting of YWCA Canada will take place in 
Toronto, Ontario and on Zoom on: 
 
 Friday, June 3rd (beginning early morning; the Business Meeting will take place between 2:30- 

4pm EST) 
 Saturday, June 4th  

 
Registration information will be sent in March. 
 
We anticipate that the One Movement Meeting will again be held for a full day on the day prior to AMM, 
Thursday, June 2nd. As well, we will again host an orientation for new EDs/CEOs and Board 
Chairs/Presidents by webinar prior to AMM. More details will be provided shortly.  
 
I look forward to seeing you in Toronto. 


